
位はご出席下さい。欠席の場合は、委任状をご提
出下さい。また、６月14日㈬例会後、現次期合同
クラブアセンブリー及び第12回現次期合同理事
会を開催します。関係各位はご予定下さい。

□西名古屋分区ガバナー補佐あいさつ
名古屋みなとRＣ 深谷友尋君
過日行いましたＩＭで、名駅ＲＣ
の皆様には藤井会長をはじめ全員
登録を頂き、おかげさまで全てつ
つがなく終了しました。本当にあ
りがとうございました。

□チャリティゴルフ大会実行委員長あいさつ
名古屋みなとRＣ 芹澤謙一君

４月28日、Ｒ財団100周年を記
念し、ポリオ撲滅チャリティゴル
フ大会を、145名のご登録を頂き
開催しました。当日は快晴の中、
ホールインワンが出るなど、本当

に良い大会になりました。ありがとうございました｡

□薪能委員会からの報告
薪能委員会 小酒井比呂志副委員長

観世流の家元がご出演される淡交会が、７月１日
㈯11時から名古屋能楽堂で開催されます。当日は、
全快された久田勘鷗先生が解説で登壇されます。申
込は６月21日㈬までに藤井会長へお願いします。

藤井圓隆会長

今日は、沢山のゲストやビジ
ターの方に来て頂き、誠にあり
がとうございます。
先週の例会の後、劇団四季｢リ

トルマーメイド｣観劇会が行われ、中央ＲＡＣの10
名を含め、60名という多くの皆様に参加して頂き
ました。アクロバティックな宙吊りのある素晴ら
しい舞台で、大変楽しませて頂きました。
さて、５月は青少年奉仕月間です。我がクラブで
は安藤君が10年来、地区で青少年交換のお世話を
されています。名駅ＲＣでも10名程の青少年交換学
生を受け入れてきました。私の娘も12年程前に青少
年交換でボルドーへ行かせて頂き、多感な時期に大
変良い経験をさせて頂きました。それを見ても、青
少年交換は非常に大事な事業だと感じております。

□幹事報告 神保 誠幹事
⑴本日例会後に、第２回次期理事会が開催されます｡
⑵６月10日㈯の社会奉仕活動｢コスモスプロジェク
ト｣にご参加頂ける方は、事務局にご返信下さい。
⑶2017年度版ロータリー手帳が届きました。お申
込みをされた方は、受付にてお受け取り下さい。
⑷５月31日㈬、第11回理事会を開催します。関係各

□ 司会 村端達也 会場運営委員
□ロータリーソング ｢それでこそロータリー｣
□ ゲスト・ビジター紹介
ゲスト 名古屋中央RＡＣ 幹事 深谷 元君

一般社団法人 中川運河キャナルアート
理事長 藤田正彦様 専務理事 藤澤 徹様
理 事 川地正数様

ビジター２名 名古屋みなとRＣ ガバナー補佐 深谷友尋君
チャリティゴルフ大会実行委員長 芹澤謙一君

□ 出席報告 会員総数80名(免除者14名)
義務者出席53名 免除者出席９名 総数62名
出席率82.67％

会長あいさつ

̶ 1 ̶

2017年５月17日㈬
（平成29年)晴 No.39

市内25ＲＣ社会奉仕委員会支援金目録贈呈／Ｒ財団・米山表彰例会
コスモスプロジェクトに参加し、一緒に汗を流しましょう！

第1215回例会
（ 和 食）

◇第1216回５月24日㈬通常例会（洋食）
神野重行ガバナーエレクトより地区活動報告
外部卓話 時事通信社業務局総務海外事業担当 元上海支局長

宗澤 寛様 「素顔の中国人」

◇第1217回５月31日㈬通常例会（カレー）
新入会員卓話 村端達也君
【例会後】第11回理事会

＜ 例会開催予定 ＞
５月は青少年奉仕月間です



□｢ロータリーの友 ５月号｣の紹介
クラブ情報委員会 鈴木康代委員
４月号に続き５月号にもＲＹＬＡ、インターアク

トの情報が掲載されております。国連の事務次長に
なられた中満泉さんも、Ｒ財団の奨学生として米国
留学されていた学友だそうです。是非お読み下さい｡

□ロータリー財団・米山功労者表彰 （敬称略）
Ｒ財団・米山記念奨学会委員会 田口 望委員長
2016-17年度Ｒ財団年次寄付は177万9,900円で、
目標（126万9,900円）を達成しました。ベネファク
ターは１名・10万2,000円でした(昨年11/16表彰済)｡
米山記念奨学会の特別寄付金は、249万円と非常
に多額のご寄付を頂きました。普通寄付と合わせて
総額は286万円でした。また、第40回米山功労クラ
ブとなりました。皆様のご協力に感謝致します。

◇ロータリー財団表彰者（２名）
★マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
大川 宏（第３回） 田口 望（第３回）
◇米山記念奨学会功労表彰（10名）
★第40回米山功労クラブ受賞
★米山功労者
寺島洋治（第10回：メジャードナー）
大橋昭治（第８回） 深澤良介（第６回）
城野八代江（第５回）藤井圓隆（第４回）
田口 望（第４回） 安藤隆利（第１回）
大輪 稔（第１回） 西川達郎（第１回）
山本裕三（第１回）

□同好会報告
ウクレレ同好会・A・K・B 遠藤泰昭君
次期はビアパーティでまた演奏出来ることにな

り、調子に乗ってアロハを新調することになりまし
た。欲しい方がいらしたら遠藤までお願いします。

□フリーマーケットへの協力お礼及び結果報告
◇紹介 青少年奉仕委員会 六鹿敏也委員
皆様からご協力頂いた名古屋中央ＲＡＣのフリー
マーケットについて、深谷幹事からご報告頂きます｡

◇フリーマーケット結果報告
名古屋中央ＲＡＣ 深谷 元幹事
４月29日に行われたフリーマー
ケットで、名駅ＲＣの皆様には多
大な物品提供を頂き、誠にありが
とうございました。当日の売上７
万5,220円は、今後の活動資金と、

入会希望者のビジター費などに充てさせて頂きます｡
また、先週は｢リトルマーメイド｣にご招待頂き、

ありがとうございます。皆とても喜んでおりました｡

□市内25ＲＣ社会奉仕委員会支援金目録贈呈
◇あいさつ 社会奉仕委員会 早川敏江委員長
今年度に続き、来年度も中川運河キャナルアート
のコスモスプロジェクトを市内25ＲＣ社会奉仕委
員会で支援していきます。支援金は全てコスモスの
種の購入に充てられます。コスモスの種蒔きには、
皆さんも是非ご参加をお願いします。

◇目録贈呈
藤井会長より、名古屋市内25ＲＣ社会奉仕委員
会からの支援金10万円の目録が贈呈されました。

◇あいさつ
中川運河キャナルアート 理事長 藤田正彦様

この度は皆様の温かいお気持ち
を頂き、心から感謝しております｡
キャナルアートは、アートとモ

ノづくりによってクリエイティブ
な名古屋を作り上げたいというメ
ンバーが集まり、2009年に発足し

ました。アートイベント、シンポジウム、コスモス
プロジェクトなどの活動が認められ、一昨年には国
土交通大臣賞も頂きました。
これからも水辺から名古屋を良くしていきたい

と考えております。本日はありがとうございました｡

◇コスモス＆公園クリーンアッププロジェクトの紹介
中川運河キャナルアート 理事 川地正数様

市民からも忘れられている中川
運河の再生に貢献しようと、2010
年からコスモスプロジェクトを始
めました。地域の人々と共に、水辺
をコスモスで埋め尽くそうという
活動です。

それに加えて、コスモスを植える敷地近くにある
落書きだらけの公園をクリーンにする活動も、日本
ペイントさんの支援を頂きながら行っています。
６月10日㈯、コスモス＆公園クリーンアップの活
動を、９時30分～12時30分の３時間行います。コ
スモスの敷地の草刈と一部種蒔き、そして公園ク
リーンアップを実施します。ご協力をお願いします。
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ニコボックス
○今年度、インターシティーミーティング、ポリオ撲滅チャ
リティコンペに多大なるご支援を賜り、無事納めることが
出来ました。本日芹沢実行委員長ともども御礼に上りまし
た。（名古屋みなとＲＣ 西名古屋分区ガバナー補佐 深
谷友尋君、チャリティゴルフ大会実行委員長 芹沢謙一君）

○中川運河キャナルアートの皆様、ようこそおいで下さいま
した。また、中央ＲＡＣの深谷幹事もお越し頂きました。
ありがとうございます。 （藤井圓隆君）

○次男が入籍しました。結婚式は来年ですが……。
（神保 誠君）

○今日は深谷ガバナー補佐はじめ、多くのゲスト・ビジター
をお迎え出来ました。 （神野重行君）

○配偶者誕生日。お花ありがとうございました。普段プレゼ
ントをしないので、家内の喜びようは尋常ではありません
でした。 （清水良一君）

○孫の誕生日祝いです。 （両角國男君）
○健康に感謝して。 （１名）
その他、配偶者誕生日の方１名、結婚記念日の方２名、コー
ヒー代として２名よりご協力頂きました。


